
Protokoll zum Kreis Treffen von Ahrweiler am 26.10.2011 

Ort:Ahrweiler, Boeselager-Realschule+ 

Beginn 16:10 Uhr  

 

Anwesend waren: Pablo Di Cagno, Jan Rademacher, Marie Grzenia, Anne Freund, Dennis 

Hoffmann, Philipp Schulz, Fabian Müller 

Redeleitung & Protokoll: Pablo Di Cagno (Landesvorstandsmitglied) 

 

 Top Protokoll Sonstiges 

1 Begrüßung und 
Vorstellung 

Pablo Di Cagno begrüßt alle Delegierten 
und reichte zugleich die Anwesenheitsliste 
durch, darauf folgt die Vorstellung jeder 
Person im Raum 

 

2 Feststellung der 
Beschlussfähigkeit 

Anhand der anwesenden Delegierten und 
den fehlenden Delegierten ist diese Kreis 
SV nicht beschlussfähig gewesen, da nur 6 
vorhanden waren  

 

3 Was ist eine Kreis 
SV 

Pablo hat die Delegierten über die Funktion 
einer Kreis SV aufgeklärt und zugleich 
noch weitere Informationen zu der LSV 
gegeben, woraus diese besteht und welche 
Funktionen diese haben in Rheinland Pfalz. 
 

 

4 Wie könnt ihr aktiv 
werden 

Zusammen mit den Delegierten haben wir 
besprochen, dass man schon in der Schule 
in der SV aktiv werden kann, so haben wir 
alle kurz unsere SVen vorgestellt. 

 

5 Wo liegen die 
Schwerpunkte 

Pablo nannte die Punkte auf die 
angefordert werden um in der LSV aktiv zu 
sein und wo die Schwerpunkte liegen 

 

6 Wahlen und 
Entlastung 

Pablo stellte zunächst die einzelnen Ämter 
vor und erklärte diese, welche Funktionen 
diese haben. Darauf hin, wurden die Ämter 
Kommissarisch und in Blockwahlen 
vergeben: 
 
Vorstand:  
Fabian Müller, Anne Freund, Philipp 
Schulz, Dennis Hoffmann 
 
Delegierte zur 
LandesschülerInnenkonferenz: 
Dennis Hoffmann, Fabian Müller 
 
Da zu wenige Delegierte Anwesend waren, 
werden die anderen Ämter beim nächsten 
Treffen nachgewählt, so dass alle 
Funktionen dann besetzt sind 
 

 



7 Sonstige Nach den Wahlen haben wir über das 
Problem mit den Unterrichtsausfall 
einzelner Schulen besprochen. Jede/r hat 
seine/Ihre eigenen Erfahrungen geschildert 
und es wurden dabei eine Menge 
interessanter Informationen ausgetauscht.  
Desweiteren sprachen wir über die 
Aktivitäten einiger Schulen und 
Kooperationen zu einander, wie Intensiv 
einige Schulen mit anderen Schulpartnern 
kooperierten. Am Schluss wurde noch ein 
Feedback abgegeben zum heutigen Kreis-
SV Treffen, welches positiv bewertet wurde 
  

 

Ende : 17:20 Uhr 


